



HAHENKAMM
EUROPACUP 2019
Abfahrt 1. Platz
Ehrenpreis
Sparkasse der Stadt Kitzbühel

BRUNTERNEHMUNG
GRANIT
GRAZ
SKI
AUSTRIA
Eisbär

ATOMIC

Audi

A1
Kronen
Zeitung

ATOMIC
KI
AUSTRIA

Bull
DRINK

KOMPERDEL

HAHNENKAMM EUROPACUP DAMEN 2025



Die Aufstiegsliga in den Weltcup ist im ständigen Blickwinkel der Organisationsverantwortlichen der Hahnenkamm-Rennen. Vor ein paar Jahren kam es zu einem zweimaligen Versuch der Durchführung von Europacup Herren Rennen zu Beginn der Rennwoche.

Leider kam dieses Ansinnen wegen pistentechnisch unlösbarer Probleme zum Stillstand. Nun aber hat sich ein neues „Fenster“ aufgetan. Der Österreichische Ski Verband ÖSV ist nun aktuell mit der Bergbahn AG Kitzbühel in Kontakt bezüglich Errichtung einer permanenten Trainingsstrecke mit fixer Infrastruktur am Pass Thurn – Resterhöhe. Diese Initiative möchte auch der Kitzbüheler Ski Club unterstützen. Für 16. und 17. Jänner 2025 sind dort erstmals zwei Herren Europacup Abfahrten geplant, um Erfahrungen zu sammeln für die notwendigen weiteren Schritte hin zu dieser geplanten Einrichtung. Der K.S.C. oder besser gesagt die K.S.C. GmbH hat eine weitere Chance wahr genommen und spontan einen offenen Europacup Termin der Damen übernommen. Mit Termin Samstag und Sonntag, 8. und 9. März 2025, werden zwei Super-G Bewerbe geplant. Aber einmalig auf der „Streif“. Damit kehrt die Internationale Sportwelt der Damen zurück auf den Hahnenkamm. 64 Jahre nach der letztmaligen Durchführung. Siehe dazu auch Details in der Statistik der HKR Damen Rennen von 1932 bis 1961. Streckenführung wird sein vom Start Mausefalle Boden via Steilhang – Alte Schneise – Seidlalm – Lärchenschuss ins Ziel Oberhausberg. Das gesamte Organisationskomitee Hahnenkamm-Rennen freut sich darüber und wird zahlreich ihre Erfahrung und ihr Wissen zum Gelingen dieser Rennen einbringen.

Organisers of the Hahnenkamm Races are always focused on the challenge of advancing to the World Cup league. Several years ago, two attempts were made to host Men's European Cup races at the beginning of Race Week. Unfortunately, this endeavour failed due to unresolvable problems with the slopes. A new 'window', however, has now opened. The Austrian Ski Association (ÖSV) is currently in negotiations with Bergbahn AG Kitzbühel Cable Car Co., regarding construction of a permanent training slope with fixed infrastructure at Pass Thurn - Resterhöhe. Kitzbühel Ski Club also endeavours to support this initiative. Two Men's European Cup Downhill races are scheduled there for 16th and 17th January 2025, in order to acquire experience for the necessary subsequent steps towards this planned facility. K.S.C. or rather K.S.C. Ltd., has spontaneously taken advantage of this opportunity to host an open European Cup event for women. Two Super-G races are now planned for Saturday and Sunday, 8th and 9th March 2025. But only on the 'Streif'. This will mark the return of the International Women's Sports World Cup to the Hahnenkamm, 64 years after the last time such an event took place. Those interested may refer to the relevant HKR women's race statistics from 1932 to 1961. The route will be from the start at Mausefalle Boden via Steilhang – Alte Schneise – Seidlalm – Lärchenschuss to the finish at Oberhausberg. The entire Hahnenkamm Races Organising Committee is delighted by this development and will apply its extensive experience and knowledge to ensure the successful staging of these races.

Hahnenkamm-Rennen Siegerstatistik - Damen

Rng.	Name	Nat	1. Sieg	2. Sieg	3. Sieg	4. Sieg	5. Sieg	Total	Brillant
1.	HECHER Traudl	AUT	60DH	60C	61DH	61SL	61C	5	
2.	SCHIMMELPENNINGK Grazia	NED (ksc)	35DH	35SL	35C	36C		4	
2.	MAHRINGER Erika	AUT	51DH*	53DH (ae)	54DH	54C**		4	
2.	SANDVIK Astrid	NOR	56SL	56C	59DH	59C		4	
5.	ANDRETTA Rini	AUT	32DH	32SL	32C			3	
5.	SCHÜH-PROXAUF Anneliese	AUT (ksc)	46DH	46SL	46C			3	
5.	NOGLER Sophie	AUT	48DH	48SL	48C			3	
5.	HAMMERER Rosi	AUT	49DH	49SL	49C			3	
5.	MEAD-LAWRENCE Andy	USA	51DH	51SL	51C			3	
5.	KLECKER Trude	AUT	53DH (ae)	53SL	53C			3	
11.	RESCH Lisa	GER	37SL	37C				2	
11.	FRANKE Hannelore	GER	50DH*	50SL				2	
11.	FRANDL Putzi	AUT	55SL	57SL				2	
11.	WHEELER Lucille	CAN	57DH	57C				2	
11.	WASER Annemarie	SUI	58GS*	59SL				2	
16.	GUSTINE Hilde	AUT	36DH					1	
16.	WEIKERT Grete	AUT	36SL					1	
16.	PINCHING Evelyn	GBR	37DH					1	
16.	ZUCKERT Annelore	AUT	47C					1	
16.	DOLLESCHELL Hilde	AUT	47DH					1	
16.	BAUR Gundl	AUT	47SL					1	
16.	GSTREIN Lydia	AUT-KBksc	48DH*					1	
16.	STUGER Mizzi	AUT	50C					1	
16.	SAILER Rosi	AUT-KBksc	50DH					1	
16.	SCHMIDT-COUTTET Lucienne	FRA	53GS*					1	
16.	BUCHNER-FISCHER Annemarie	GER	54GS*					1	
16.	SCHOPF Regina	AUT	54SL					1	
16.	HOCHLEITNER Thea	AUT	55C					1	
16.	BERTHOD Madeleine	SUI	55DH					1	
16.	SPERL Sonja	GER	56DH					1	
16.	STUVE Bent	NOR	58C					1	
16.	HOFHERR Hilde	AUT	58DH					1	
16.	COLLIARD Renee	SUI	58SL					1	
16.	LEDUC Therese	FRA	60GS*					1	
16.	MEYERS Linda	USA	60SL (ea)					1	
16.	PITOU Perrine	USA	60SL (ea)					1	
36	TOTAL SIEGERINNEN								

LEGENDE: (ea) = ex-aequo Sieg (*) = Zusatzrennen (**) = 3er Kombination KB = Kitzbühelerin ksc = KSC Mitglied



HAHNENKAMM EUROPACUP DAMEN

STARTHAUS
HOSPITALITY

WALDE

START

SUPER-G
"STREIFALM"

21 FAMILIENSTREIF
PUBLIC COURSE

ZIEL

HAHNENKAMM
BAHN

ZIELHAUS
RACEOFFICE

GANSLERN



HAHNENKAMM EUROPACUP DAMEN 2025



PROGRAMM

Donnerstag, 6. März 2025

	Team Anreise	
16:00 h	Rennbüro öffnet	"Red Bull Zielhaus"
19:00 h	Mannschaftsführersitzung	"Red Bull Zielhaus"
	Einschließlich Bericht über medizinischen Einsatzplan!	

Freitag, 7. März 2025

08:00 h	Parken und Lift öffnet	"Ganslern"
08:15 h	Hahnenkamm Gondel & Starthaus öffnet	„Hahnenkamm“
08:30 h	Aufwärmstrecke	„Walde“(Opt. "Ganslern")
09:00 h	Besichtigungen Rennpiste (seitliches Abrutschen)	„Streifalm“
10:30 h	Freie Hangbefahrung (ohne Tore)	"Streifalm"
	Optional 2 x, nach Nationen	
12:30 h	Mittagessen	"Red Bull Zielhaus"
13:30 h	Mannschaftsführersitzung	"Red Bull Zielhaus"

Samstag, 8. März 2025

08:00 h	Parken und Lift öffnet	"Ganslern"
08:15 h	Hahnenkamm Gondel & Starthaus öffnet	„Hahnenkamm“
08:30 h	Aufwärmstrecke	„Walde“(Opt. "Ganslern")
09:00 h	Besichtigungen Rennpiste (Kurs)	„Streifalm“
10:30 h	HAHNENKAMM Super-G	"Streifalm"
12:15 h	Mittagessen	"Red Bull Zielhaus"
13:15 h	Siegerehrung	"Red Bull Zielhaus"
13:45h	Mannschaftsführersitzung	"Red Bull Zielhaus"

Sonntag, 9. März 2025

08:00 h	Parken und Lift öffnet	"Ganslern"
08:15 h	Hahnenkamm Gondel & Starthaus öffnet	„Hahnenkamm“
08:30 h	Aufwärmstrecke	„Walde“(Opt. "Ganslern")
09:00 h	Besichtigungen Rennpiste (Kurs)	„Streifalm“
10:30 h	KITZBUEHEL Super-G	"Streifalm"
12:15 h	Mittagessen	"Red Bull Zielhaus"
13:15 h	Siegerehrung	"Red Bull Zielhaus"
	Abreise der Teams	

PROGRAM

Thursday, 6th March 2025

	Team Arrival	
16:00 h	Race Office Opens	"Red Bull Zielhaus"
19:00 h	Team Captains Meeting	"Red Bull Zielhaus"
	Including report of medical services!	

Friday, 7th March 2025

08:00 h	Parking & Lift Opens	"Ganslern"
08:15 h	Hahnenkamm Gondola & Starthaus Opens	„Hahnenkamm“
08:30 h	Warm-Up Course	„Walde“(Opt. "Ganslern")
09:00 h	Inspection Race Slope (Side Slipping)	„Streifalm“
10:30 h	Free Skirace Slope (without gates)	"Streifalm"
	Optional 2 x, by Nations	
12:30 h	Lunch	"Red Bull Zielhaus"
13:30 h	Team Captains Meeting	"Red Bull Zielhaus"

Saturday, 8th March 2025

08:00 h	Parking & Lift Opens	"Ganslern"
08:15 h	Hahnenkamm Gondola & Starthaus Opens	„Hahnenkamm“
08:30 h	Warm-Up Course	„Walde“(Opt. "Ganslern")
09:00 h	Inspection Race Course	„Streifalm“
10:30 h	HAHNENKAMM Super-G	"Streifalm"
12:15 h	Lunch	"Red Bull Zielhaus"
13:15 h	Prize Giving Ceremony	"Red Bull Zielhaus"
13:45h	Team Captains Meeting	"Red Bull Zielhaus"

Sunday, 9th March 2025

08:00 h	Parking & Lift Opens	"Ganslern"
08:15 h	Hahnenkamm Gondola & Starthaus Opens	„Hahnenkamm“
08:30 h	Warm-Up Course	„Walde“(Opt. "Ganslern")
09:00 h	Inspection Race Course	„Streifalm“
10:30 h	KITZBUEHEL Super-G	"Streifalm"
12:15 h	Lunch	"Red Bull Zielhaus"
13:15 h	Prize Giving Ceremony	"Red Bull Zielhaus"
	Team Departure	

Subject to change (Status 01.10.2024)



Jury

FIS EC-Kordinator

Jordi Pujol

FIS Schiedsrichter-Assistent

tbc

FIS TD

Franz Hofer (SUI)

OK Rennleiter

Mario Mittermayer-Weinhandl

EC EQU./Control

Mathias Vrezl

Streckendaten

„Streifalm“

Homologation: 14580/09/22

1.550 m START MAUSEFALLE BODEN

1.080 m ZIEL OBERHAUSBERG

470 m Höhendifferenz

2.015 m Streckenlänge

(6 % Richtungsänderungen

-min. 28 Tore).

Kurssetzer SG1 und SG2

aus der SUI und FRA.

Allgemeines

Es gelten die Bestimmungen des FIS-Kontinental- und Europacups, der ICR der FIS und des Veranstalters. Teilnahmeberechtigt sind die vom jeweiligen nationalen Verband gemeldeten Wettkämpfer, die Inhaber einer gültigen FIS-Lizenz sind. Die Anzahl der Teilnehmer ist beschränkt und richtet sich nach dem FIS-Europacup-Reglement. Der Zutritt zu den abgesperrten Rennstrecken ist ausschließlich nur mit Zustimmung der Jury erlaubt. Die offiziellen Wettkampfstrecken dürfen nur von Inhabern einer offiziellen Akkreditierung des Organisators betreten werden.

Wertung

2x Super-G

Nennungen

a) für Mannschaftsquartiere (Anzahl)

bis spätestens Samstag, 01. Februar 2025

b) für Mannschaftsnennungen (Name)

bis Samstag, 01. März 2025

Nennungen gemäß Europa-Cup

Reglement 2.6.1. (Online-Anmeldung)

Rennbüro

Das Race Office befindet sich im „Red Bull Zielhaus“ Hermann-Reisch-Weg 16, 6370 Kitzbühel (ab 6. März 2025, 16:00 Uhr). Spezifische Informationen des Organisationskomitees und der Jury werden im Rennbüro und bei der Mannschaftsführersitzung bekannt gegeben.

Vertragsgrundlagen

Die Anforderungen an den Zustand und die Sicherheitsmaßnahmen der Renn- und Trainingsstrecken richten sich nach den jeweils gültigen Bestimmungen der Internationalen Wettlaufordnung (IWO) des Internationalen Skiverbandes (FIS), den einschlägigen Bestimmungen und der geltenden Sonderregeln des Europacups entsprechen. Die von der jeweiligen Jury erlassenen Anordnungen sind massgebend. Jeder Teilnehmer verpflichtet sich, Bemängelungen der Jury vorzutragen. Mit dem Start zu einem Rennen erklärt der Teilnehmer, dass der gegebene Pistenzustand und die Sicherheitsvorkehrungen als geeignet und ausreichend anerkannt werden. Eine darüber hinaus gehende Haftung für einen bestimmten Pistenzustand oder bestimmte Sicherheitsvorkehrungen übernimmt der Veranstalter nicht.

Preisgeld und Quartierkosten

Preisgeld und Übernachtungskosten gemäß Europacup-Reglement. Das veröffentlichte Preisgeld ist der Bruttobetrag. Das Preisgeld und die

Kosten für die Unterkunft werden in Euro per Banküberweisung ausgezahlt. Abrechnung der Hotelkosten - bei der zweiten Mannschaftsführersitzung am Freitag, 7. März.

Versicherung

Für die Versicherung der Teilnehmer sind die nennenden Verbände verantwortlich.

Aufwärmstrecke

Der Veranstalter stellt den teilnehmenden Teams am Freitag- und Samstagmorgen sowie am Sonntagmorgen jeweils einen Abschnitt der öffentlichen Piste „Walde“ zum Aufwärmen zur Verfügung. Keine Kurssetzung. Für die öffentlichen Skipisten sind die FIS-Regeln zu beachten. Optional GS-Tore bei Ganslern möglich (wird bei der Mannschaftsführersitzung bekannt gegeben).

Proteste

Allfällige Proteste gemäß IWO.

Preisgeld

	HAHNENKAMM SUPER-G	KITZBÜHEL SUPER-G
1st Place	€ 2 000	€ 2 000
2nd Place	€ 1 500	€ 1 500
3rd Place	€ 1 100	€ 1 100
4th Place	€ 800	€ 800
5th Place	€ 600	€ 600
	€ 6 000	€ 6 000

Gesamtsumme € 12 000

in Euro/including tax

Veranstalter

K.S.C. Hahnenkamm-Rennen

Organisations GmbH

Hinterstadt 4, 6370 Kitzbühel,

AUSTRIA

+43 5356 62301

info@hahnenkamm.com

www.hahnenkamm.com

Rennbüro

Kitzbüheler Ski Club (K.S.C.)

c/o Red Bull Zielhaus

Hermann Reisch Weg 16

6370 Kitzbühel, AUSTRIA

+43-664-1002-764 Rennwoche!!!

info@hahnenkamm.com

Quartierbüro

Teamquartiere

Luggi Woydt

+43 664 8829 7228 &

quartiere@hahnenkamm.com



Jury

FIS FIS EC-Cordinator/Referee

Jordi Pujol

FIS Assistant Referee

tbc

FIS TD

Franz Hofer (SUI)

OC Chief of Race

Mario Mittermayer-Weinhandl

EC EQU./Control

Mathias Vrezl

Course Data

„Streifalm“

Homologation Number: 14580/09/22

1.550 m START MAUSEFALLE BODEN

1.080m FINISH OBERHAUSBERG

470 m Vertical Drop

2.015 m Course Length

(6 % Number Direction Changes - minimum 28 gates).

Course Setter SG1 and SG2 from SUI and FRA.

General

The rules of the FIS Continental and European Cup, the ICR of the FIS and the instructions of the Organizer shall apply. Only those competitors entered for a race by the relevant national association and holding valid FIS licences shall be eligible for participation. The number of participants is limited and depends on the FIS European Cup Rules. Access to closed-off race courses shall only be permitted subject to consent by the Jury. The official competition areas may only be entered by holders of official accreditations issued by the organizer.

Classification

2x Super-G

Entries

a) For team accommodation (numbers)

by 1st February 2025 at the latest

b) For team entries (names)

by 1st March 2025 at the latest

Entries as European Cup-Rule 2.6.1.

(Online Registration).

Race Office

The Race Office is located in the “Red Bull Zielhaus” Hermann-Reisch-Weg 16, 6370 Kitzbühel (from 6th March 2025, 16:00 h). Specific information from the Organizing Committee and Jury will be announced at the Race Office and during team captains’ meetings.

Contractual basis

The requirements for the condition and safety measures of race and training courses shall conform to the relevant regulations set forth in the International Competition Rules (ICR) of the International Ski Federation (FIS) in force, the relevant regulations and special formula of the European Cup in force. Directives issued by the Jury shall be authoritative. Every participant undertakes to bring forward concerns to the jury. By starting in a race, a competitor gives to understand that he acknowledges the current course conditions and safety precautions as being adequate and sufficient. The organizer does not take any liability beyond that for a specific course condition or specific safety measures.

Prize money and expenses for accommodation

Prize money and expenses for accommodation according to European Cup Rules. The published prize money is the total amount before

taxation. Prize money and expenses accommodation will be paid in Euros by Bank transfer. Billing of hotel expenses - at the second Team Captain’s Meeting on Friday, 7th of March.

Insurance

The associations sending the entries shall be responsible for the insurance of participants.

Warm-Up Courses

Race Organizer offers participating teams a section of the “Walde” public slope to warm up each morning on Friday and Saturday, Sunday Race Days. No course setting. FIS rules must be observed for public skiing. Optional GS course set at the “Ganslern” possible (to be announced at Team Captains Meeting).

Protests

Protests, if any, shall be submitted in accordance with the ICR in the “Zielhaus” after the Race.

Price Money

	HAHNENKAMM SUPER-G	KITZBÜHEL SUPER-G
1st Place	€ 2 000	€ 2 000
2nd Place	€ 1 500	€ 1 500
3rd Place	€ 1 100	€ 1 100
4th Place	€ 800	€ 800
5th Place	€ 600	€ 600
	€ 6 000	€ 6 000

Total Prize Money € 12 000

in Euro/including tax

Organizer

K.S.C. Hahnenkamm-Rennen

Organisations GmbH

Hinterstadt 4, 6370 Kitzbühel, AUSTRIA

+43 5356 62301

info@hahnenkamm.com

www.hahnenkamm.com

Race Office

Kitzbüheler Ski Club (K.S.C.)

c/o Red Bull Zielhaus

Hermann Reisch Weg 16

6370 Kitzbühel, AUSTRIA

+43-664-1002-764 Raceweek!!!

ok@hahnenkamm.com

Accommodation Office

Teamaccomodation

Luggi Woydt

+43 664 8829 7228 &

quartiere@hahnenkamm.com